

Nueva versión de Enela

Mañana se realizará el tradicional evento de La Araucanía, con la participación de destacados expositores.

Mañana se realizará la decimoséptima versión del Encuentro Empresarial de La Araucanía (Enela), a realizarse bajo el lema “La Araucanía de Todos”. En la cita se reunirán empresarios, dirigentes, gremios, autoridades, parlamentarios, académicos, estudiantes y la comunidad regional entre otros.

Daniel Schmidt, el presidente de Corparaucanía -institución organizadora del evento-, aseguró que “este año estamos poniendo el tema de La Araucanía en el centro de la discusión y el debate nacional. El fin de este encuentro es debatir, es encontrarnos, es mirarnos las caras, es escuchar distintas perspectivas, desde distintos ámbitos, tanto de gestión como políticos, y en ese sentido abrir el debate, que sea con altura de miras, que esté relativamente alejado

Esperamos que Enela se convierta también en la oportunidad para hablar de los temas que de verdad preocupan a los habitantes de esta Región.

de la contingencia y que nos permita trazar una hoja de ruta informada para la Región”.

Enela promete en esta nueva edición abordar ejes estratégicos para La Araucanía. Así, el evento contará con el desarrollo de cuatro paneles, donde destacan importantes invitados, como el nuevo ministro de Desarrollo Social, Sebastián Sichel; el intendente Jorge Atton; el senador Jaime Quintana; Alfonso Swett, presidente de la Confederación de la Producción y del Comercio; Patricio Donoso, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción; la dirigente mapuche Isolde Reuque y el presidente de la Multigremial de La Araucanía, Luciano Rivas.

Esperamos que Enela se convierta también en la oportunidad para hablar de los temas que de verdad preocupan e inquietan a los habitantes de esta Región, como el desempleo, las inversiones y el clima de inseguridad.

Que esta nueva versión de Enela sea capaz de transitar de lo micro a lo macro, y viceversa. De reconocer que sobre los grandes temas país hay millones de personas de a pie, ciudadanos comunes, que quieren un mejor Estado y mejores empresas, lo que se refleja sin tanto análisis en un mejor empleo y mejor calidad de vida. Ese debe ser el norte.